

échevin une somme de dix piastres chaque fois qu'il manque d'assister à une assemblée régulière du Conseil."

17.—L'article 40 de la loi 62 Vict. chap. 58, tel que remplacé par la loi 3 Edouard VII, chap. 62, section 5, et par l'article 5 de la loi 9 Edouard VII, chap. 81, est de nouveau remplacé par le suivant:

"40. Le Conseil peut en tout temps nommer des commissions spéciales pour s'enquérir de tous faits et matières ou questions qu'il juge à propos de leur soumettre, et ces commissions doivent s'enquérir de ces faits et matières et faire rapport pourvu que les attributions de telles commissions ne viennent pas en conflit avec les pouvoirs conférés au Bureau des Commissaires en vertu de la présente loi."

18.—L'article 41 de la loi 62 Vict. chap. 58, tel que remplacé par 3 Edouard VII, chap. 62, Art. 5 est abrogé.

19.—L'article 42 de la loi 62 Vict. chap. 58 tel que remplacé par 3 Edouard VII, chap. 62, Art. 6 est abrogé.

20.—L'article suivant est ajouté après l'article 44 de la loi 62 Vict. chap. 58:

"44a. Les compagnies ou corporations à fonds social pourront aussi être inscrites sur la liste des électeurs et voter au nom et par l'entremise de leur président ou de leur gérant dûment autorisé à cet effet par une résolution dont copie devra être produite chez le greffier de la Cité le ou avant le premier décembre de chaque année, et elles peuvent exercer ce droit dans tous les quartiers où elles paient des taxes."

21.—L'article 48 de la loi 62 Vict. chap. 58, tel que remplacé par 63 Vict. chap. 49, sec. 3, est abrogé.

22.—Les articles 61 et 62 de la loi 62 Vict., chap. 58, tels qu'amendés par 63 Vict. chap. 49, sect. 4, sont remplacés par les suivants:

"61. Le premier décembre, le président du bureau des estimateurs transmet la liste attestée des électeurs au Greffier de la Cité, qui la garde dans son bureau, où elle peut être examinée par les parties intéressées jusqu'à ce qu'elle soit définitivement révisée."

"62. Sur réception de la liste qui lui est remise par le président du Bureau des Estimateurs, le Greffier de la Cité fait immédiatement insérer dans deux journaux français et deux journaux anglais un avis, suivant la formule No 2, de la révision de la liste des électeurs, fixant le jour et l'endroit où la liste de chacun des quartiers sera révisée."

23.—L'article 87 de la loi 62 Vict. chap. 58 est abrogé.

24.—L'article 125 de la loi 62 Vict. chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

"125. Un ou deux compartiments doivent être ménagés dans la salle de votation, et installés de manière que chaque votant soit soustrait à la vue, et puisse marquer son bulletin de vote sans interruption ou intervention de la part de qui que ce soit.

"Chaque sous-officier doit ouvrir le bureau de votation qui lui est assigné à huit heures du matin, et doit le tenir ouvert jusqu'à six heures du soir.

"Il doit recevoir pendant ce temps, en la manière ci-après prescrite, tous les votes des électeurs qui ont droit de voter à ce bureau et qui demandent à le faire."

25.—L'article 163 de la loi 62 Vict. chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

"163. A six heures du soir le bureau est fermé et la votation est close; il en est fait une entrée au cahier de votation."

26.—L'article 300b tel qu'amendé par 4 Edouard VII, chap. 49, Art. 8 est abrogé et remplacé par le suivant:

"300b. Nonobstant toute loi à ce contraire, le Conseil peut par une simple résolution, autoriser le Bureau des Commissaires à établir, désigner, changer ou abolir, de temps à autre, les postes ou places à être occupés par les commerçants sur les différents marchés publics, à l'exception du Marché Bonsecours."

27.—L'article 318 de la loi 62 Vict. chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

"318. Le Greffier de la Cité doit nommer, au moins deux jours avant la date fixée pour la votation, un sous-officier rapporteur pour chacun desdits arrondissements de votation, et lui remettre un extrait certifié des listes électorales, indiquant les propriétaires fonciers ayant droit de voter dans les limites de l'arrondissement de votation pour lequel tel sous-officier-rapporteur a été nommé, con-

\$10 for every failure on the part of any Alderman to attend a regular meeting of the Council."

17.—Art. 40 of the Act 62 Vict., ch. 58, as replaced by the Act 3, Ed. VII, ch. 62, sec. 5, and by Art. 5 of the Act 9, Ed. VII, ch. 81, is further replaced by the following:

"40. The Council may, at any time, appoint Special Committees to inquire into any facts or matters which it may deem advisable to submit to them, and such Committees shall inquire into such facts and matters and report thereon, provided that the attributions of such Committees do not conflict with the powers conferred upon the Board of Commissioners under this Act."

18.—Art. 41 of the Act 62 Vict., ch. 58 as replaced by 3 Ed. VII, ch. 62, Art. 5 is repealed.

19.—Art. 42 of the Act 62 Vict., ch. 58, as replaced by 3 Ed. VII, ch. 62, Art. 6, is repealed.

20.—The following article is added after Art. 14 of the Act 62, Vict., ch. 58.

"44. (a) Joint stock companies or corporations may also be entered on the voters' list and vote in the name of and through their president or manager duly authorized to that effect by a resolution, a copy of which shall be deposited with the City Clerk on or before the 1st December, each year, and they may exercise such right in all the wards in which they pay taxes.

21.—Art. 48 of the Act 62, Vict., ch. 58, as replaced by 63 Vict., ch. 49, sec. 3, is repealed.

22.—Articles 61 and 62 of the Act 62 Vict., ch. 58, as amended by 63 Vict., ch. 49, sec. 4, are repealed and the following substituted therefor:

"61. On the 1st of December, the Chairman of the Board of Assessors shall transmit the certified voters' list to the City Clerk who shall keep the same in his office, where it may be examined by the interested parties until finally revised."

"62. On receipt of the list delivered to him by the Chairman of the Board of Assessors, the City Clerk shall forthwith cause to be inserted in two French and two English newspapers a notice of the revision of the voters' list (as per form 2), stating the day and place where the list for each ward shall be revised."

23.—Art. 87 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed.

24.—Art. 125 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed and replaced by the following:

"125. One or two compartments shall be made within the room, so arranged that each voter may be screened from observation, and so that he may mark his ballot paper without interference or interruption from any person whomsoever.

"Each deputy returning officer shall open the poll assigned to him at the hour of eight o'clock in the fore-noon and shall keep the same open until six o'clock in the afternoon.

"He shall during that time, receive, in the manner herein-after prescribed, the votes of the electors duly qualified to vote at such poll and applying to vote thereat."

25.—Art. 163 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed and the following substituted therefor:

"163. At six o'clock in the evening, the voting-room shall be closed, the voting shall cease and an entry thereof shall be made in the poll-book."

26.—Art. 300b, as amended by 4 Ed. VII, ch. 49, Art. 8, is repealed and replaced by the following:

"300b. Notwithstanding any law to the contrary, the Council may, by simple resolution, authorize the Board of Commissioners to establish, designate, change or abolish, from time to time, stands or places to be occupied by the traders on the various public markets, with the exception of Bonsecours market."

27.—Art. 318 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed and replaced by the following:

"318. The City Clerk shall appoint, at least two days before the date fixed for polling, a deputy-returning officer for each of said polling districts, and shall furnish each of said deputy-returning officers with a certified extract from the voters' list, showing the real estate owners entitled to vote within the limits of the polling district of which such deputy-returning officer shall have charge, in accordance